
Bonjour,  
 
Het bezoek van de delegatie is goed verlopen. Ze waren heel geïnteresseerd en volgend jaar hebben 
zij in de regio een soort ‘themajaar’ rond visuele handicaps dus ze vonden de werking en de 
knowhow van de liga indrukwekkend (denk ik). We hebben een tour gedaan in de winkel, de 
bibliotheek, de technische dienst die iphones aanpast voor gebruik door slechtziende,.. Ik heb het 
BDF kort uitgelegd en gevraagd aan Noëlle (directeur brailleliga) om ons zeker te vermelden als ze 
iets posten op sociale media.  
 
Met vriendelijke groet, Cordialement, 
Celie Huybens 

__________________________ 

Bonjour 

La Vice-Présidente du Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, déléguée à l’action sociale et au handicap 
effectuera une visite à Bruxelles les 26 et 27 octobre prochain.  

Elle souhaite prendre connaissance d’un exemple de bonne pratique en matière de prise en charge du 
handicap.  

Avez-vous connaissance d’une initiative fédérale ou régionale innovante qu’il serait intéressant de lui 
présenter ? 

Pour votre bonne information, j’ai vérifié les options politique de Madame Chaix. Elle est membre de l’UDI 
dont on parle peu en Belgique, mais qui est positionné au « centre droit ». Simone Veil comptait parmi les 
membres fondateurs de l’UDI. Au niveau européen, l’UDI est affilié à l'Alliance des libéraux et des démocrates 
pour l'Europe (ADLE). https://www.auvergnerhonealpes.fr/elus/sandrine-chaix 

Merci 
Olivier Magritte 
0470 13 14 36 
________________________________________  
 
Beste de Ondervoorzitster van de ‘Conseil régional Auvergne-Rhône-Alpes, afgevaardigd voor sociale 
zaken zal in bezoek in Brussel zijn op 26 en 27 oktober 2022. 

Ze zou graag kennis hebben van een voorbeeld van goede praktijk in zorg voor personen met een 
handicap. 

Kent u een federale of regionale initiatief dat zou interessant zijn haar te tonen? 

Ter informatie, ik heb de politieke opties van mevrouw Chaix nagetrokken. Zij is lid van het UDI, 
waarover in België weinig wordt gesproken, maar dat zich situeert op "centrumrechts". Simone Veil 
was een stichtend lid van de UDI. Op Europees niveau is de UDI aangesloten bij de Alliantie van 
Liberalen en Democraten voor Europa (ALDE). https://www.auvergnerhonealpes.fr/elus/sandrine-
chaix 

Met vriendelijke groeten. 

Olivier Magritte 
0470 13 14 36 
________________________ 
 
En De : DITERICH Sybille <Sybille.DITERICH@auvergnerhonealpes.fr>  
Envoyé : vendredi 12 août 2022 12:49 
À : info@bdf.belgium.be 
Objet : Recherche de bonne pratique handicap à Bruxelles 
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Bonjour, 
 
Je me permets de vous contacter dans le cadre de la préparation d’une mission à Bruxelles de notre 
Vice-présidente déléguée à l’action sociale et au handicap, Sandrine Chaix, les 26 et 27 octobre 
prochain. Nous avons développé dans notre région un certain nombre d’initiatives dans le domaine 
du handicap mais sommes toujours en recherche de bonnes pratiques innovantes susceptibles 
d’être répliquées. 
Ayant connaissance de l’avancement de la Belgique dans la prise en compte du handicap, Mme 
Chaix souhaiterait pouvoir profiter de sa prochaine présence à Bruxelles pour y découvrir un 
exemple de bonne pratique. 
 
Je vous remercie d’avance des conseils et contacts que vous pourrez me fournir dans cette 
recherche. 
 
Cordialement. 
 
Sybille DITERICH 
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